

Charla

18/11/2015

La sordera y el síndrome de Usher. Para comprender y desmitificar.

IMPULSORAS. Es una iniciativa del alumnado orientada a todos los y las estudiantes de Educación Social y Magisterio

PROPOSITOS:

- a) Sensibilizar acerca de esta discapacidad, además de desmentir los mitos con los que nos encontramos día a día las personas sordas.
- b) Aprovechando la relación tan directa que hay entre la sordera y el síndrome de Usher y, a raíz de la poca información que hay en la población sobre esta enfermedad, el objetivo es expandir y concienciar a la gente sobre esta discapacidad tanto visual como auditiva, que es degenerativa.
- c) Comprender las dificultades y obstáculos que tienen en el día a día las personas que padecen el Síndrome de Usher.

RESPONSABLES: María Vázquez, Gentzane Ortiz, Katalin Izagirre y Guiomar Johasson (Alumnas de nuestro centro)

Miércoles 18 de noviembre de 10:30 a 12:00 en el aula 1S09G